



02. Februar 2024

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

das erste Halbjahr ist wie im Fluge vergangen, und bereits am Montag hat das zweite Halbjahr begonnen. In diesem Schreiben möchte ich einen Blick auf das vergangene und das bevorstehende Halbjahr werfen.

Das erste Halbjahr war nicht nur aus persönlicher Sicht von Aufbruch geprägt. Ich freue mich sehr, dass die Schulentwicklung, nach einem vor allem pandemiebedingten Stillstand, nun wieder Fahrt aufnimmt. Die Lehrkräfte haben an zwei Schulentwicklungstagen eine Vision für die Zukunft der AGL entwickelt und diese in einem „Zukunftscode“ zusammengefasst:

### **Offen – Gemeinsam – Engagiert.**

Diese Vision soll uns leiten und inspirieren. In gemeinsamen Gremien mit Eltern und Schülerinnen und Schülern geht es nun darum, diese Werte in unserem täglichen Miteinander zu verankern und unsere Schule zu einem Ort zu machen, an dem sich jeder Einzelne wohlfühlt und optimal entfalten kann. Des Weiteren konnte ich eine Gruppe, bestehend aus Lehrkräften, unserer städtischen Ganztagskoordinatorin Frau Vogt-Gohdes und der Leiterin der Weingarten-Grundschule Frau Lenz, zu einem Besuch an der Allemannenschule in Wutöschingen begleiten. Diese Schule hat für ihre sehr erfolgreiche Schulentwicklungsarbeit bereits den deutschen Schulpreis erhalten. Hier haben wir viele wertvolle Einblicke und Inspirationen für die Gestaltung unserer Schule von morgen erhalten.

Ein großer Baustein dieser Schule von morgen ist die Digitalität. Auf den Elternabenden der sechsten und zehnten Klassen habe ich bereits über das Medienkonzept der AGL berichtet. Im Zentrum steht derzeit die Einführung von elternfinanzierten iPads für die Jahrgänge sieben und elf. Die Schulkonferenz hat das Medienkonzept am 06.12.2023 verabschiedet. Im März werden die Eltern der siebten und elften Klasse über den genauen Ablauf der Einführung zum nächsten Schuljahr informiert. Während unseres Besuchs an der Allemannenschule ist uns auch aufgefallen, wie wertschätzend die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Schule und der Einrichtung umgehen. Leider haben wir immer wieder mit dreckigen und vermüllten Fluren, Gängen und Klassenzimmern zu kämpfen. Ich bin jedoch überzeugt, dass eine Schule, an der man erfolgreich lernt, auch ein Ort des Wohlfühlens sein muss. Daher gibt es bereits Überlegungen zu Veränderungen der Hausordnung, über die Sie rechtzeitig informiert und in deren Umsetzung Sie einbezogen werden.

Auch im zweiten Halbjahr können wir trotz der landesweit weiterhin angespannten Personalsituation die Stundentafel erfüllen und müssen keinen Unterricht kürzen. Herr Salzwedel wurde am 31.01. in den Ruhestand verabschiedet, und auch Frau Büscher hat die Schule verlassen. Wir wünschen beiden alles Gute! Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschieden wir zudem Frau Krause, die nach fast 14 Jahren an der AGL am 01.02. die Schulleitung am Gymnasium Schwarzenbek übernommen hat. Wir wünschen ihr viel Erfolg und danken ihr für ihr Engagement an der AGL! Bis zur Neubesetzung der Funktionsstelle durch das Ministerium übernimmt Herr Stitz die Aufgaben der Koordination 5/6. Ich freue mich, Frau Kurowski als neue Lehrkraft vorstellen zu können. Sie wird uns in der Sekundarstufe I in den Fächern Geographie und WiPo verstärken. Herzlich willkommen an der AGL! Es freut mich auch, Frau Carolin Niemeyer zur bestandenen Staatsprüfung zu gratulieren und Frau Noreen Niemeyer viel Erfolg für den begonnenen Seiteneinstieg zu wünschen. Frau Plate und Frau Denker kehren zudem zurück. Bereits im November ist Frau Rose zurückgekehrt. Auch hier ein herzliches Willkommen!

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern der Abschluss- und Abiturklassen erfolgreiche Prüfungen und möchte mich bei Ihnen allen für Ihre Mitarbeit bedanken. Gemeinsam können wir eine Umgebung schaffen, in der Respekt, Lernfreude und persönliches Wachstum an erster Stelle stehen. Lassen Sie uns also gemeinsam das zweite Halbjahr mit Energie und Begeisterung angehen!

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit!

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'B. Buttler', written in a cursive style.

Björn Buttler  
Schulleiter